

993,48
(-0,69%)

Bolsa de Madrid

La Bolsa ha vivido una semana de incertidumbre, especialmente sobre la salida de Villalonga de Telefónica, algo que parece ha aliviado a los inversores.

177,19
(+0,58%)

Dólar

La moneda norteamericana se ha recuperado ligeramente a lo largo de esta semana, a pesar de que el euro continúa en una tendencia alcista.

28,37
(-9,15%)

Petróleo

Tal y como se esperaba el aumento de la producción de crudo y las previsiones de que pueda ser aún mayor ha provocado un descenso en su precio.

Los precios hoteleros crecieron un 0,9% en junio

Los precios hoteleros en Castilla-La Mancha crecieron en junio un 0,9% con respecto al mes anterior, mientras que la media nacional lo hizo en un 2,2%. En lo que va de año, los precios de los hoteles de la región se han incrementado un 1,2%.

SUBE La campaña de la Renta de 1999, que este año devolverá en Castilla-La Mancha 30.588 millones de pesetas, casi el triple que en la campaña anterior, debido sobre todo a la incorporación del modelo 104 de Devolución Rápida.

BAJA El número de colmenas acogidas a la Denominación de Origen de Cuenca y Guadalajara, que ha descendido un 17,64%, pasando de 12.141 en el pasado año a 9.994 en el presente. Este importante descenso también se ha registrado en productores y marcas.

LA IMAGEN DE LA SEMANA



YOLANDA REDONDO

TOLEDO ACOGIÓ LA REUNIÓN DE LA MESA DE DIRECTORES GENERALES DE TURISMO DE LAS DISTINTAS REGIONES.

ECONOMÍA Y EMPRESAS
Semana de Información Financiera DE CASTILLA-LA MANCHA

Cuesta de Carlos V, 4, 3ª planta. 45001 Toledo
Tel. 925 28 42 46 - 925 28 41 94
FAX: 925 22 50 18

Fundado en 1998
EDITA:
Grupo El Día

PRESIDENTE DEL GRUPO EL DÍA
Santiago Mateo Sahuquillo

Redactora-Jefe: Ana Isabel Moreira
Redacción: Alicia Sánchez, Francisco J. Llana, Mónica Moreno, David G.H. (Albacete), Angeles S. Infantes (Ciudad Real), César Armuña (Cuenca), Juan M. Miranda (Guadalajara).
Fotografía: Javier Pozo

DISTRIBUCIÓN
Distritoledo S.L.

IMPRIME
Grupo El Día

DEPÓSITO LEGAL
CU 321- 1.998

NOMBRES DE ACTUALIDAD

FERNANDO VILLENA

Presidente de ASAJA

El presidente de la Asociación de Jóvenes Agricultores (Asaja) en Castilla-La Mancha, Fernando Villena, ha señalado que el nuevo borrador del Real Decreto para la reestructuración del viñedo recoge como medidas "no afortunadas" que la solicitud de ayuda individual para el viñedo caerá un 15%.



FÉLIX RIVAS

Delegado de Iberdrola en Castilla-La Mancha

El delegado de Iberdrola en Castilla-La Mancha, Félix Rivas, ha resaltado el interés que genera la provincia de Cuenca para todas las empresas que trabajan en el campo de la energía eólica. Energías Eólicas de Cuenca, de la que es uno de los administradores, invertirá 7.500 millones de pesetas en un parque en este municipio.



DOMINGO AROCHENA

Presidente del Grupo Indas

Laboratorios Indas, que preside Domingo Arochena, ha firmado un convenio de colaboración con la Universidad Complutense de Madrid y la Clínica Universitaria Puerta de Hierro, para la investigación y desarrollo de una prótesis con funciones de esfínter urinario.



CARTAS AL DIRECTOR

Información a los lectores

Para la publicación de originales en la sección de Cartas al Director, pueden dirigirse a Cuesta de Carlos V, 4 - 3ª; o si lo prefieren al número de Fax 925 22 50 18 o al e-mail economiayempresa-clm@ticom.es. Los originales, que no deben sobrepasar las 30 líneas, deben ir acompañados de la fotocopia del Documento Nacional de Identidad.

SOBRE LOS JUEGOS DE AZAR
Leí en su pasado número que los castellano-manchegos somos de los que menos gastamos en juegos de azar del Estado. Esto es realmente muy positivo ya que demuestra que cada vez más

preferimos gastar el dinero en cosas más útiles que las loterías. Sin embargo, este dato es muy chocante, puesto que los despachos de lotería suelen estar casi siempre llenos de gente, que incluso hace largas colas

cuando hay algún tipo de bote. Desde aquí quiero decir que gastar dinero en loterías no es malo, si se hace con moderación, ya que con trabajo también se puede conseguir la felicidad.

JUSTO GARCÍA
Albacete

"ENTRE COMILLAS"

FRANZ-PAUL MARTÍN, GERENTE DE LIEBHERR IBÉRICA: "El boom de la construcción de los últimos años ha obligado a las empresas a comprar maquinaria y eso nos ha beneficiado. Este boom es más largo de lo que inicialmente se había previsto".

GREGORIO ALARCÓN, CONCEJAL DE INDUSTRIA Y COMERCIO DE SOCUELLAMOS: "Socuéllamos necesita un impulso industrial y es necesario incentivar la colocación de empresas, ya que en este término municipal hay mucha microempresa y pequeño comercio".

ANTONIO CASTELLANOS,

SECRETARIO REGIONAL DE COAG-IR (SOBRE LA REESTRUCTURACIÓN DEL VIÑEDO EN CASTILLA-LA MANCHA): "En la región tenemos un exceso de producción de uva blanca airén, por lo que el que se nos dé la posibilidad de que con dinero comunitario se pueda convertir una parte de esos viñedos hacia variedades que el mercado demande es una opción muy positiva".

JUAN JOSÉ GÜEMES, SECRETARIO GENERAL DE TURISMO: "Castilla-La Mancha es una de las regiones más dinámicas desde el punto de vista de recepción de turistas extranjeros".

REVISTA DE PRENSA

Sistema de ayudas al aceite de oliva

El comisario europeo de Agricultura, Franz Fischler, se ha pronunciado a favor de reformar el sistema de ayudas al sector de aceite de oliva para hacerlo compatible con las normas de la Organización Mundial de Comercio. Fischler se opone a un nuevo aplazamiento de la reforma definitiva del sector, cuyo régimen actual fue introducido en 1998 con carácter transitorio, y afirma que presentará una propuesta en el otoño próximo.

Caja Rural de Toledo

El precio de la vivienda, que lleva inmerso en un espiral alcista desde 1997, alcanzará su techo máximo y comenzará a ralentizarse a lo largo del presente año, según un estudio del BBVA. En 2000, el valor debería subir un 10 por ciento frente al 3 por ciento de 1999. No faltan argumentos para sostener esta optimista previsión. La demanda se ha desacelerado en los primeros meses del año, y lo hará todavía más en el segundo trimestre del año.

Expansión